

ふれあいタイム



【「ほうびき」を楽しむ子どもたち】

今年も、4地区の老人クラブの皆さんの応援をいただき、ふれあいタイムを計画し、第1回目を6月15日に実施しました。遊びをとおして、誰とでもかかわる子。地域やお年寄りの方々に、尊敬や感謝の気持ちをもつ子。そんな子に育って欲しいと願い、6・7・9・10月に、わかき班グループごとに老人クラブの方々とふれあう時間を設けました。昔遊びの種類は、「お手玉」「ビンゴ」「こま」「輪投げ」「ほうびき」「あやとり」「おはじき」「竹とんぼ」「メンコ」「グランドゴルフ」等です。お手玉では、お祖母さんの名人芸を見て目を回す子や、輪投げやほうびきを一緒に楽しむ子等、子どもたちは昔遊びを楽しんでいました。



【「あやとり」「お手玉」を楽しむ子どもたち】



【「輪投げ」を楽しむ子どもたち】

土野友子栄養士が退職しました。



【離任式で花束を贈られる土野栄養士】

平成21年6月1日より2年間、学校栄養職員として務めた土野栄養士が、両川栄養士の育休からの復帰にともない退職しました。尚、7月中旬より、長岡市立与板小に勤務するそうです。

保護者の皆様や地域の皆様に変にお世話になりました。糸東小の素直で明るい子どもたちと一緒に過ごした時間は、私の大切な宝物です。これからは、少し離れたところから、笛吹っ子の成長と活躍を応援したいと思います。ありがとうございました。
土野 友子